



Par  
**Mathias Held**  
des soixante-dix

# Un bon exemple



Quand j'étais enfant, je n'étais pas membre de l'Église. Ce n'est qu'à l'âge adulte, alors que j'étais homme d'affaires, que j'ai été baptisé.

Mon père était également un homme d'affaires et il était très inquiet lorsque je suis devenu membre de l'Église. Il m'a dit : « Tu ne bois plus d'alcool. Ce sera difficile dans les réunions où tout le monde boit ensemble. »

Mais je n'étais pas inquiet. J'ai décidé que lorsque quelqu'un m'offrirait de l'alcool, je dirais : « Non, merci » et je demanderais autre chose à boire.

Les années ont passé et c'est ce que j'ai fait à maintes reprises. Mes collègues ont fini par le remarquer. Si on me proposait de l'alcool, ils disaient : « Mathias ne boit pas. Apportez-lui autre chose. » Ils étaient également de plus en plus nombreux à ne pas demander d'alcool. Ils affirmaient : « Je n'en veux pas non plus. »

Un jour, des visiteurs sont venus à une réunion et ils étaient les seuls à boire de l'alcool.

Ils m'ont demandé : « Pourquoi est-ce que personne ne boit d'alcool ? Ils sont tous membres de votre église ? »

J'ai répondu : « Non. »

Je n'ai pas prêché la Parole de Sagesse à mes collègues de travail. J'ai simplement été ferme dans mes convictions, et ils ont remarqué mon exemple.

Toi aussi tu peux être un bon exemple. Les autres remarqueront quand tu choisis le bien. Tu peux les aider en vivant simplement l'Évangile. ●

*Tiré d'un entretien avec Haley Yancey.*